

COMITE DE JUMELAGE DE LA CHAPELLE-SUR-ERDRE AVEC BYCHAWA (POLOGNE)

Compte rendu du Conseil d'Administration 06 avril 2022 à la Maison de la Solidarité

Etaient présents : Dominique MARTIN, Gérard CAFFIN, Viviane PICARDA, Michel CLOUET, Marie-Paule DAVID, Jola BRISSET, Jocelyne LEMASSON, Marie-Christine CORGNET, Michèle CATHERINE, Erwan BOUVAIS, Hélène BOCHER, Nicole BABIN, Alain LE FICHOUX, Georges BLANDIN

Excusés : Eric NOZAY, Monique GAUTIER, Marie-José DUNEAU,

Comptes rendu du 02 mars 2022 et 21 mars 2022

Approuvé à l'unanimité

Gérard est le secrétaire de la séance

Action pour l'UKRAINE

Dominique s'est adressé par mail à tous les membres du comité sur le déroulé du voyage. Il nous fait part de ses interrogations, estimant que Le Comité de Jumelage s'est vu imposer une organisation non concertée. Ainsi, Le Comité s'est vu contraint d'organiser une permanence dans les grandes surfaces de La Chapelle sur leurs horaires d'ouverture, alors que l'une d'entre elles s'y était engagée. La demande du Comité était l'attribution d'un local permettant d'organiser des permanences deux heures par jour. Le mode de transport s'est révélé inapproprié au vu du volume et du poids des dons récoltés, mais bien que ceci ait été dénoncé bien en amont dès la réunion de bureau, puis tout au long de la semaine de collecte, il a été impossible de revenir sur ce choix.

Malgré ces contraintes non choisies, les adhérents et les chapelains ont heureusement répondu présents, et une formidable chaîne de solidarité s'est formée, tout ceci formant au final un ensemble cohérent, qui a permis de mettre en exergue le Comité de Jumelage et souvent de le faire connaître. En prenant un transporteur polonais, tous les dons auraient été livrés, alors que les quatre dernières palettes sont parties jeudi dernier pour Bychawa.

Dominique fait part de sa difficulté au sein du comité à obtenir une estimation du coût de transport par camion pour le reste de marchandise.

Jola voit pour trouver un transporteur pour acheminer cette marchandise en POLOGNE .

Dominique a été contacté par le magasin Naturéo qui avait un caddie complet de marchandises donc il est passé le récupérer.

Pour le transport l'association des entreprises Chapelaine a fait un don de 2500 €, IANCA solidarité 1600 €, la participation du comité est de 1500 € soit un total de 5600 €. Le cout réel de celui-ci est de 3355,61€ soit un reliquat de 2244,39 €. Le groupe GNE fait un don de 500€, la boulangerie BRANGEON avec sa vente d'éclair à récolté 460 € la première semaine et celle-ci continue, il en sont à la quatrième semaine.

Le comité de jumelage doit effectuer un virement de 2000 € au comité de BYCHAWA

La municipalité de la Chapelle a voté une aide de 5000€ qui va être viré directement au comité de jumelage à BYCHAWA.

N'étant pas une ONG nous avons eu de la difficulté à gérer tout les problèmes de logistique .

Jola demande pourquoi il n'y a pas de réfugiés à la Chapelle alors qu'il y aurait des familles arrivées à Sucé avec deux jeunes scolarisés à la Coutancière. Hélène doit se renseigner comment ces familles sont arrivés à Sucé mais apparemment les dossiers sont traités par la préfecture et il n'y aurait pas de logements disponible sur la Chapelle. Des familles Chapelaines parlant Russe se seraient adressées à la mairie pour l'accueil et ont leur a dit de s'adresser à la préfecture, ces familles sont assez déçues du manque d'écoute de leur demande.

TYBYS

Le départ du bateau est en principe prévu début mai mais actuellement aucune date précise n'est fixé. Monsieur le maire de BYCHAWA ainsi que la directrice de l'école primaire doivent venir pour ce départ qui doit se faire en présence de Monsieur le maire de la CHAPELLE. WALDEK doit venir quelques jours avant eux pour effectuer les réparations nécessaires du bateau avant son départ. Avant l'arrivée de WALDEK il faut procéder au nettoyage du bateau, une date a été fixée le jeudi 14 avril à 15 heures.

La directrice de l'école de Bychawa vient pour rencontrer le chef d'établissement du collège le grand Beauregard pour discuter avec celui-ci et les responsables du comité des modalités pour la reprise des échanges scolaires.

Eric est allé avec Jean Noël Chaucesse rencontrer le chef d'établissement de la Coutancière et il est également allé rencontrer le chef d'établissement de Beauregard sans convier Dominique à l'accompagner alors que le comité est partie prenante des échanges scolaires depuis plus de vingt ans.

CONFERENCE de JB LUGADET

Des Flyers et des Affiches ont été réalisés par le service communication de la mairie. Pour remercier les bénévoles qui ont participé à la collecte et à la logistique, il a été prévu d'organiser avant la conférence à 18h30 une rencontre autour d'un Apéro et dégustation de produits Polonais une invitation va leur être adressée accompagné de la Gazetta . VIVIANE et JOLA s'occupent des achats.

Questions diverses

Dominique demande si le problème de l'URSAAF est réglé Jocelyne s'en occupe elle attend des réponses.